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Situé au 3eme étage par ascenseur d'un immeuble ancien de standing
avec gardien, appartement traversant d'une surface de 148m?2
composé d'une galerie d'entrée, d'un séjour orienté Quest avec
cheminée, d'une salle @ manger, d'une cuisine indépendante équipée
avec espace dinatoire, d'une suite parentale avec salle de bains,
toilettes et dressing, deux chambres, salles de douche avec toilettes,
nombreux rangements. Toilettes invités. L'appartement en tres bon état
bénéficie d'une belle hauteur sous plafond, parquet, moulures et

cheminées. Une cave complete ce bien.LOI ALUR : 60 lots dans la ...

Located on the 3rd floor by elevator of a luxury old buiding with janitor,
through-apartment with a surface area of 148m?2 comprising an entrance gallery, a
west-facing living room with fireplace, a dining room, an independent kitchen with
dining area, a master suite with bathroom and toilet;e, dining room, fitted kitchen
with dining area, master suite with bathroom, toilet and dressing room, two
bedrooms, shower room with toilet, plenty of storage. Guest toilet. The apartment is
in very good condition, with high ceilings, parquet flooring, moldings and fireplaces.
A cellar completes the ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE
111 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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